

## **Glatteis führte zu Unfällen**

11. Dezember 2013

Stellenweise extrem glatte Fahrbahnen haben gestern Abend im Landkreis Aurich zu Verkehrsunfällen geführt. Der RKSH Rettungswagen aus Pewsum versorgte eine Person, die mit ihrem PKW von der Straße abgekommen und im Graben gelandet war. Sie wurde mittelschwer verletzt zur Überwachung ins nächstgelegene Klinikum gebracht. Aufgrund von ausgelaufenen Betriebsstoffen war die örtliche Feuerwehr im Einsatz.

Zeitgleich ereignete sich ein weiterer Unfall in der Krummhörn. Die verunfallte Person wurde vom Rettungsdienst DRK/Stadt Emden versorgt und ins Krankenhaus gefahren.